

Un Nuevo Frente de Liberación Propone la Juventud Peronista

Al Mismo Tiempo las Juventudes Políticas Argentinas Llamam a una Movilización por la Libertad de los Presos Políticos

(PL, AP y AFP)

BUENOS AIRES, 24 de noviembre.— Las Juventudes Políticas Argentinas (JPA) lanzarán una movilización popular el próximo mes por la liberación de presos políticos y la derogación del "estado de sitio".

El diario capitalino *La Opinión* reprodujo esta mañana una entrevista a los dirigentes de la Juventud Peronista (JP) Juan Carlos Dante Gullo y Juan Añón, quienes brindaron la información.

La Juventud Peronista, antioficialista, compone el sector mayoritario dentro de las JPA, Organización Juvenil multipartidaria.

En el artículo periodístico los dirigentes hacen un análisis de la situación política actual y la posición de la Juventud Peronista ante ella.

Dante Gullo explicó que la JP considera la necesidad de conformar "un Frente de Liberación Nacional, como una herramienta de carácter estratégico, sin perder por ello su propia identidad política, que es el peronismo".

Destacó que, en ese sentido, por su carácter, la Juventud Peronista está inserta "en la realidad que vive nuestro movimiento"

Dijo que es necesario, "hoy más que nunca", crear nuevos canales de expresión para la auténtica masa peronista.

Interrogado sobre la posibilidad de que la JP participe en una próxima coyuntura electoral gubernamental, Añón remarcó que la organización se sumará "a lo que sea una opción peronista".

Por otro lado, la Juventud Revolucionaria Cristiana censuró la detención de los dirigentes estudiantiles Miguel Talento y Pablo Ventura, medida que calificó como "una provocación más de la política universitaria del ministro de Educación Osvar Ivanisovich", ultraderechista.

DEFENSA DEL GOBIERNO

Por su parte, desde París, el senador y ex vicepresidente argentino Carlos Perete afirmó "el unánime deseo de los argentinos de afianzar las instituciones republicanas y el Parlamento".

El presidente del bloque de la Unión Cívica Radical (UCR) y ex vicepresidente de Ricardo Illia, sostuvo que el gobierno y los partidos políticos argentinos de oposición están unidos para mantener un ciclo de libertad y justicia.

"Queremos el éxito del gobierno que preside la señora María Estela Martínez, porque será el triunfo de la república y de sus instituciones", añadió.

"Tengo confianza en la unión fraterna de la civilidad y de las Fuerzas Armadas, de los sectores obreros y empresarios, campesinos e industriales, como confió en la juventud argentina para crear una sociedad sólida y justa, "concluyó Pérete, que salió del país entre otros motivos por efecto de las amenazas de la AAA.

ATAQUE AL GOBIERNO

Entre tanto, en Sao Paulo, Brasil, el dirigente político argentino Francisco Manrique responsabilizó al peronismo por la violencia que azota su país, en declaraciones divulgadas hoy por el diario *Folha De Sao Paulo*.

Según el ex capitán de la Marina de Guerra Argentina, que participó en 1955 en la deposición del presidente Juan Perón y después formó un partido minoritario de derecha, la violencia "es apenas un problema interno del peronismo; es la búsqueda del poder por otros medios".

Señaló que "asistimos a algo grave, que es la guerrilla, que tiene ametralladores y que tiene colores de izquierda y de derecha. Ellos se combaten. Pero existe además otra guerrilla que no tiene ametralladora, que está en el seno del gobierno manejando las riquezas nacionales".

Expresó además "no creo ni recomiendo golpes. Pero nadie puede equivocarse sobre la situación argentina: no es más una situación mala, es pésima".

Respondiendo a una pregunta sobre una supuesta insatisfacción de las fuerzas armadas con la situación del país, respondió que "el ejército es un micromundo del país, que recibe los impactos como el pueblo en las calles. Si en este momento el pueblo está preocupado, usted debe pensar que el ejército también está preocupado".

Preguntado si el actual gobierno argentino tiene poderes superiores a los establecidos por la Constitución respondió: "Sí señor". En el fondo, añadió, esta es la mayor dictadura que ya conocimos, mayor aún que la de los gobiernos militares, con el agravante de que el actual gobierno ejerce el dominio absoluto de los medios de presión. Divulga por la radio y por la televisión únicamente lo que le conviene. En el país no existe una libertad de expresión.